
 

第 1２３９回 例会  Ｎｏ．１５ 令和５年１１月３０日 (木) 

■ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ゙  「それでこそロータリー」 

■出席報告 会員４５名中２６名出席 

■出席率 

■スピーカー 

■ゲスト 

 

 

 

■ビジター 

６１.９０％   出席計算人数４２名 

㈱インスパイアマン 代表 生田洋介 様 

後藤さんゲスト 福冨一馬 様 

磯部さんゲスト 村上侑美枝 様 

松尾さんゲスト 中嶋寛治 様 

米山奨学生 ド・ティ・ニヤットさん 

台中朝富 RC（台湾） 林 俊顕さん 

（バナー贈呈） 

 

会長挨拶                   松尾 雄二郎 

皆様こんにちは。 

本日は楽しみな生田さんの卓話と

台中からのお客様と梶谷さん、木

下さんの入会式と盛りだくさんで

すので、さらに短めに。 

先日はメイクウィッシュの原さん

をお迎えしてチャリティー夜間例

会をしました。出品者の皆様、暖

かく高額で落札いただいた方々の

おかげで、25万円の追加とで、ちょうど50万円の寄付が

できました。本当にありがとうございました。 

来年続くかは、来年の執行部にお任せいたしますが自分

の会長年度まで続いたことにとても感謝しています。 

会員増強の話は、チャンスがあるごとにしていますが、

本日は入会式もありますので、少し前の増強委員会会議

で聞いた興味深い情報をさわりだけ共有しますと、全国

には2216クラブがあり、会員数9名以下のクラブが99

クラブ、5人のクラブが12、4人と3人のクラブが3、な

んと2人のクラブが2つあるそうです。それでもやめな

い。ロータリーが好きなんですね。 

また29名以下のクラブが限界クラブらしいのですが、

43.9%もあります。30人以上50人以下が33.5% 、50人以

上が19.7% 、100人以上2.9% 。 

存続のためや運営上もですが、楽しさや奉仕活動する上

でも、お金も人も潤沢の方が良いに決まっています。 

やっぱり50人以上の分類に行きたいなと素直に思いま

す。食いしん坊の会は来月13日がすき焼き、3月にすっ

ぽん料理が入っていまして、1、 2月には石井さんが世話

人でお寿司と、今村さんが世話人でおばんざいがノミネ 

 

ートされています。 

簡単ですが、本日も1日よろしくお願いします。 

 

入会式 

本日、お二方が入会されました。 

ようこそ、名古屋丸の内ロータリークラブへ！ 

 

新会員紹介 

 氏名 梶谷 武司 

紹介者 川原 弘久 

松尾雄二郎 

職業分類 化粧品製造・販売 

生年月日 1968年 3月15日 

趣味 ゴルフ 

事業所 株式会社 聖凰 (せいおう) 

460-0024 

名古屋市中区正木4-8-7 

れんが橋ビル２階 

TEL052-253-9191 

FAX052-253-9002              

 

新会員紹介 

 氏名 木下 卓也 

紹介者 矢野 雄嗣 

松尾雄二郎 

職業分類 運送業 

生年月日 1975年11月5日 

趣味 ゴルフ 

事業所 株式会社 寿宅配便(ことぶき) 

452-0835 

名古屋市西区丸野2-2-1 

TEL052-502-9724 

FAX052-504-3448              



 ニコＢＯＸ 
●本日は卓話に田中さんのご紹介で、エベレスト登頂に成

功されました㈱インスパイアマン代表 生田洋介様にお越

しいただきました。会員一同、歓迎いたします。 

髙橋、藤田、矢野、杉江、田中、安江、黒田、水野、川原、 

河原、加藤、西川、堀江亮介、森田、成田、石井、長谷川、

磯部、高坂、木村（敬称略） 

松尾会長 新会員の梶谷さん、木下さんをよろしくお願い致

します。生田さん、卓話を楽しみにしています。 

●本日からよろしくお願い致します。 

  新会員 梶谷武司さん、木下卓也さん 

後藤さん 大変貴重なお話との事で、友人をお誘いしまし

た。宜しくお願いします。 

今村さん 誕生日のお花をありがとうございました。 

●秋の健康感謝ニコニコ Day  石井、髙橋（敬称略） 

本日合計 ５７，０００ 円 

 

ビジターご挨拶 

第 3461 地区 台中朝富 RC（台湾） 林 俊顕 

こんにちは。私は台湾の

台中市、大体台湾の西側

の中部の方の現在第2都

市になっている、そちら

の朝富ロータリークラブ

に在籍し、中国語で言う

と、サー・ウー・スーっ

て言います。今回黒田覇

太郎さんのご紹介でメー

クアップさせていただくことにお礼申し上げます。まず、

簡単な自己紹介、朝富社のご紹介、それから台中の紹介を

させていただきます。 

私は台湾の台中市におきまして、日本の菅原工芸硝子、木

村硝子店それから高山の家具メーカー キタニジャパンと

いうところの台湾総代理店をやっております。商品の多く

は一般のお客様から、ミシュランレストランを主に顧客と

して抱えております。来年の2月で、満10周年を迎えま

す。台湾に行ってからは14年の経験になります。以前は、

日本の証券会社を経まして、外資の銀行を二つあたり歩き

まして、その当時の上司がシンガポールに会社を作るとい

うので、それに参加させていただきました。その後、スト

レスとプレッシャーに結構さいなまれまして、一時離解し

たのですが、現在はまだ戻りまして、以前の日本のお客様

を中心に現地のスタッフと台湾のスタッフで、切り盛りし

ております。 

次に私の所属しているクラブの朝富社について、ご紹介さ

せていただきます。私が以前所属していた大東社という、

大体130名のロータリークラブがあり、そちらから子クラ

ブとしてわかれて去年の12月に設立しました。現在会員数

が47名、平均年齢大体45歳前後の若いクラブでございま

す。例会は毎月2回、水曜日6時半からの夜例会になりま

す。メンバーは、弁護士、医師、会計士、大学教授、芸術

家、IT関係、レストラン関係、それから工場経営者農業関

係者など各分野、台中市内でトップを走っている会社の経

営者が集まっております。以前のロータリークラブのとき

は、やはり大きなクラブだったものですから、もう既に成

功されてる大きな会社のオーナーさんが結構多かったので

すが、我々の朝富社はまだ若いというかこれからの未来の

ロータリークラブということで、頑張っております。 

現在の会長、創立メンバーの第1期の会長というのが、台

中市内でホテルを経営しておりまして、その1階に2軒レ

ストランを構えております。一軒が中華料理でミシュラン

一つ星を持ってます。それから大人気のフレンチレストラ

ン&バーを抱えておりますが、我々の例会の会場はそこの地

下にあるものですから、毎回ミシュランの料理が食べられ

ますので、皆さんもし台湾にいらした際はメイクアップで

来ていただければと思います。次期会長は以前、UBSという

スイス銀行でIPを専門にやっていた方になります。現在は

プライベートバンクを経営していまして、台湾のたくさん

の富裕層の方を顧客にしてやっている方です。 

次に台中市について、多分台北はいらっしゃった方たくさ

んいらっしゃると思うんですけれども、台中ってなかなか

来たことないと思います。工場が多い町でして、ただ台北

と比べまして、とても気候が良くて、引退された経営者の

方なんかが結構移り住むことが多い街になっています。 

人口は大体277万8000人。高雄市を抜いて、現在第2の人

口になりました。周りを山に囲まれているので台風の影響

もあまり受けません。天気も良くてすごく過ごしやすいの

ですが、山からの吹き下ろしの風があるので、1月は10度

を下回ることもあります。台湾について、多くの方が南国

の島国というイメージをお持ちですけど、実は富士山より

高い山があったりとかしまして、結構山岳地帯の多い島に

なっております。また日本との関係がとても深くて、台中

の旧市街などは以前の日本の建築文化の名残を見ることも

できます。あと最近では伊東豊雄先生という建築家がオペ

ラハウスを作られています。ちなみに名古屋市とは2019年

10月26日にパートナー都市契約を提携をしたらしいという

話を昨日私調べまして、名古屋とも浅からぬ縁があるのか

なと思います。台中人は台北の人間に比べてとてもフレン

ドリーで、すぐに打ち解けられるような人間が多いので、

本当に名古屋丸の内ロータリークラブの皆様、もし台中に

いらっしゃることがあれば、黒田覇太郎さんが私にメイク

アップ訪問の依頼をしますので、よろしくお願いいたしま

す。私が今回こちらの名古屋丸の内ロータリークラブに参

加させていただいたきっかけというのが、黒田覇太郎さん

との台中での出会いなんですけれども、私の行きつけのバ

ーで隣合わせになりまして、実は、最初はテーブル席にい

らしたのですけれども、そこのバーのオーナーから日本人

いるから相手してくれと紹介され、初めてお話をさせてい

ただいたところ、とてもお若いのにしっかりしているなと

いうことで、美食のことだとか、いろんな趣味の話をして

いるうちに、ロータリークラブに参加されているというこ

とがわかり、同じロータリアンだねっていうことで、お互

いに交流が始まりまして、黒田さんにはとても感謝してお

ります。 

最後になりましたけれども、これを機に両クラブの国際交

流ができますことを切に願っております。ちょっとたどた

どしいスピーチになってしまいましたけれども今後ともよ

ろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 



米山奨学金贈呈 

松尾会長より１１月の奨学金をド・テイ・ニャットさんに

お渡し頂きました。 

 

外部卓話 

㈱インスパイアマン代表 生田 洋介 

「人はなぜ山に登るのか 

＝エベレストから人生のパーパスを考える＝」 

 

 

 

 

 
 

 
※お話の内容は著作権の都合上掲載できません。 

 ご了承お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハイライトよねやま vol.28４より転載 

⽶山学友が紺綬褒章を受章 後輩たちへの言葉 

中国出身の米山学友、周順圭（しゅうじゅんけい）さんが

（1962-64：東京西ＲＣ、  

1964-65＆66-68：東京世田谷ＲＣ） 

 8 月 26 日付で内閣府から紺綬褒章を授与されたことを受

け、11 月 9 日、都内で褒章伝達式が行われました。昨年

当会へ 50万ドルをご寄付いただいたことにより、当会から

内閣府へ申請。これが正式に認められ、今回の受章に至り

今後の例会予定        

12 月  7 日（木） 年次総会 

12 月14 日（木） 外部卓話 

12 月23 日（土） 例会変更「クリスマス家族会」18 時～ 

 12 月30 日(木)  休会 



ました。  

伝達式には、周さんと愛子夫人、当会の小沢一彦名誉理事

長、若林紀男理事長、相澤光春副理事長、第 2750 地区の

粕谷啓之米山記念奨学委員長、東京西ＲＣの富田和宏幹

事、東京世田谷ＲＣの松本宣春会長、洪崇富幹事、矢作千

鶴子直前会長、大友敬元会長、東京大学ニューヨークオフ

ィスの増山正晴理事長が臨席されました。  

小沢名誉理事長から紺綬褒章と木杯を受け取った周さん

は、「米山奨学金には本当に助けられました。そのお返しは

当然のことだと思っていましたので、このような賞をい 

ただくとは思っておらず、とても驚きました。世間では後

期高齢者といわれる 87 歳になりましたが、私は常に後期

貢献者でありたいと思っています」と、受章を喜ばれまし

た。現役奨学生・学友らに向けては、「奨学金としていただ

いたお金は大切に使い、たくさん勉強してほしいです。卒

業後は、その力を社会に還元することで、社会に貢献して

ほしいです」と、後輩たちにエールを送りました。 

異なる景色から見る⽶山奨学事業の意義 

9 月 4 日、ベトナム出身の米山学友で、さいたま大空ＲＣ

直前会長のチャン コン トゥアンさん（2008-10／幸手Ｒ

Ｃ）が、大宮シティＲＣにて卓話を行いました。 

母国の若い人材を日本に送り出し、ベトナムの経済や教育

水準向上を目指すジャパンオープンコンソーシアム協同組

合で専務理事を務めるチャンさん。幸手ＲＣでは素敵な

方々に出会ったことで人生観が変わり、誰かの役に立つこ

との素晴らしさを体感したそうです。自身が会員になった

きっかけは、同胞の先輩から「米山学友らで構成されるロ

ータリークラブがある」と紹介されたこと。憧れだったロ

ータリー会員として活動する中、「当時はありがたさを強く

感じていましたが、会員として改めてこの事業の意義を考

えてみると、教育、親睦、経済援助を通じて世界平和、国

際親善、人材育成など、まさにロータリーの目的を体現す

るこの上ない事業だと思います」と語りました。 

2024 学年度奨学金申込み状況 

10 月 15 日に締め切りを迎えた 2024 学年度のロータリー

米山記念奨学金（学部・修士・博士／地区奨励）には、指

定校 563 キャンパス（地区を超えた指定校の重複含む。前

年度 569 キャンパス）から 1,202 人(1,334 人)が推薦さ

れました。 

被推薦者の国・地域は、中国 52.1％(54.6％ )、ベトナム 

13.8％ (13.6％ )、韓国10.3％(9.0％)、インドネシア 

3.0％(2.9％)、次いでネパール、モンゴル、マレーシア、

台湾の順となっています。 

課程別の応募状況は、博士課程 19.2％(17.5％)、修士課程 

34.3％(34.2％)、学部課程 43.2％(44.6％)となっており、

2019 年度以降、学部生の申込みが最も多い傾向にありま

す。なお、大学以外の教育機関を対象とする「地区奨励奨

学金」には、9 地区 16 校から計 32人の応募がありまし

た。 

寄付金速報 ― ⽶山月間へのご協力に感謝 ― 

10 月までの寄付金は、前年同期と比べて4.4％増（普通寄

付金：1.3％減、特別寄付金：7.8％増）、約 2,540 万円の

増加となりました。 

10 月末時点で累計額が 6 億円を超えたのは四半世紀ぶり

となりました。10 月の米山月間にご協力をいただきました

皆さまに、心より感謝申し上げます。今年も残り 2 か月を

切りました。引き続きご支援賜りますよう、よろしくお願

いいたします 

 

 

名古屋中央 RAC 招待行事 報告 

青少年奉仕委員長 小野素尊 

下記の通り名古屋中央RACの招待行事が開催され、当クラ

ブからは黒田覇太朗さん、佐久間静憲さんが参加されまし

た。 

『わたしたちの知らない麻雀の世界』 

日時 2023年11月19日（日）14:15～17:30 

場所 栄ガスビル クイーンルーム 

 

 

 

 

 

 

 

 


